



川侯小学校「学校だより」 輝くひとみ

令和2年1月24日(金) 第35号

教育目標 ☆すすんで学ぶ子ども
☆思いやりのある子ども
☆ねばり強い子ども
☆たくましい子ども
発行者 校長 本名 武



社会に開かれた教育課程の実現



人工知能（A I）の進化やグローバル化など急激な社会的変化の中を生き抜く子どもたちに、学校と社会が共有・連携し、その新しい時代に求められる資質・能力を育む「社会に開かれた教育課程」の重要性が叫ばれています。

川侯小学校ではこれまでも、この課題に対して、ふるさと学習や外部講師（専門家）等を招いての特別授業などを推進してきました。



今週も5年生が、福島民報社の出前授業を活用し、記者の方から新聞の役割や特長、情報がつよさと怖さなどについて学び、考えを深めました。また、6年生は、川侯町地域包括センターや町保健福祉課の方々から認知症について



5年:新聞社出前授業

6年:認知症サポーター

学び、その接し方でその症状が変わることや社会の一員としてサポートできることなどについて、これからの社会の在り方や自己の生き方などにもふれながら学びを深めることができました。今後も、育成すべき資質・能力を明確にし「社会に開かれた教育課程」の実現に向け取り組んでいきたいと思ひます。



昨日よりも今日! 向上心

冬の体力づくりや技能・調整力等を養うのにとてもよいなわとび運動。子どもたちは、なわとびカードを使い、自分の記録の更新に向け、懸命に取り組んでいます。昨日までできなかった種目跳びができた子は、「見ててください!」と意欲満々に技を披露してくれます。

「昨日よりも今日! 今日よりも明日!」よりよくなろうとする構え・向上心は、なにより大事な学びの土台だなど感じています。休みの日などに、けがのない範囲でお子さんとなわとびを通し交流等を図ってはいかががでしょうか。



第13回川侯町小中学校特別支援学級児童・生徒合同作品展覧会



とき：1/23(木)～1/27(月) 10:00～17:00
※最終日の27日(月)は15:00迄 27日即売会は無し
場所：川侯町中央公民館1階



子どもたちが一生懸命につくったすごい! 力作が展示されています。今日は午後から、販売ブースにてお客様の対応や販売などのキャリア体験も行います。

